



—Messieurs la séance est ouverte.

—Alors, m'sieu le président, faites fermer la fenêtre, il y a un courant d'air.

Sur la rue St-Jacques, entre financiers :

—Dis donc, tu sais, Paul ?

—Eh bien ?

—Il s'est encore laissé mettre dans le pétrin !

—C'est une si bonne pâte !

Avides de bruit jusqu'au scandale, certains hommes brûlent ce qu'ils ont adoré, pour s'entourer de fumée, à défaut d'encens.

Le comble du zèle pour un agent de police, c'est de suivre une idée.

Année 1900.

Le bourreau, très poliment au condamné en montrant le terrible siège électrique sur lequel en une seconde il va expier ses crimes :

—Veuillez vous asseoir, monsieur, je vous en prie.

Le condamné (en homme du monde) :

—Après vous, monsieur !

—Lorsque je me suis mariée, disait une dame, j'étais du matin au soir aux genoux de mon mari. Mon adoration était sans bornes ; je l'aurais mangé ..

—Et maintenant ?

—Maintenant... je regrette de ne pas l'avoir fait.



A LA MER

—Je ne vous ai pas encore vu prendre de bain depuis que vous êtes ici.

—Merci ! je me trouve assez bien conservé pour ne pas me mettre en saumure.



—Il me semble que vous portiez un autre bouton il y a quelques temps.

—On ne peut pas porter en automne des fleurs de printemps et ma boutonnière suit fidèlement tous les changements... de régime.

Au cercle :

—Tu sais que Mardochee célèbre aujourd'hui ses "noces d'argent" ?

—Comment, "ses noces d'argent" ? Il n'a pas trente ans, et d'ailleurs il n'est pas marié ?

—En effet, mais il épouse aujourd'hui une millionnaire.

Quand une jeune fille se marie, ses amies font fi de son choix pour se moquer d'elle et de lui. COMTESSE OLGA.